

Bundesweit die Nummer zwei

Die beiden jungen **GARTENBAUER** Patrick Vonhof und Lukas Schmidt holten sich die deutsche Vizemeisterschaft.

KAMMERSTEIN – Deutsche Vizemeister! Beim Deutschen Landschaftsgärtner-Cup auf dem Messegelände in Nürnberg erzielten die beiden Nachwuchsgartenbauer Patrick Vonhof und Lukas Schmidt vom Ausbildungsbetrieb Gustav Biedenbacher GmbH Garten- und Landschaftsbau in Kammerstein den zweiten Platz. Nach dem Gewinn der bayerischen Meisterschaft (wir berichteten) haben die beiden Franken damit erneut zuge schlagen.

Vonhof und Schmidt hatten sich bereits Anfang September beim Bayern Cup, dem Berufswettbewerb des Landschaftsgärtner-Nachwuchses im Freistaat durchgesetzt und den ersten Platz errungen. Damit waren sie für den bundesweiten Landschaftsgärtner-Cup qualifiziert. Im spannenden Finale des deutschen Berufswettbewerbes zeigten sich die beiden jungen Landschaftsgärtner ebenfalls in Topform und errangen gegen starke bundesweite Konkurrenz den zweiten Platz. Die Sieger kommen aus Sachsen, den dritten Platz belegte ein Team aus Nordrhein-



Foto: Jochen Henning/VGL Bayern

Gerhard Biedenbacher freut sich mit Patrick Vonhof und Lukas Schmidt, die beim Landschaftsgärtner-Cup 2020 die deutsche Vizemeisterschaft gewannen.

Westfalen. Geschäftsführer Gerhard Biedenbacher zeigte sich sichtlich beeindruckt über die Erfolge seiner Schützlinge: „Wir freuen uns alle über die starken Leistungen von Patrick und Lukas. Ihre Erfolge sind auch Beweis unserer Qualität in der Ausbildung unserer Landschaftsgärtnerinnen und Landschaftsgärtner.“

Bedingt durch die Corona-Pandemie fand in diesem Jahr die Deutsche Meisterschaft unter besonderen Vorzeichen statt. Unter Einhaltung der gültigen Abstands- und Hygieneregungen wetteiferten neun Teams aus den Landesverbänden um den Titel. Für die Gestaltung eines naturnahen Gartens hatten die Teams rund 15 Stunden Zeit. Ziel war es, auf vier mal vier Metern ein landschaftsgärtnerisches Gesamtwerk zu gestalten. Der zu Grunde liegende Gestaltungsplan erforderte die Ausführung der für den Landschaftsgärtner wichtigsten Arbeiten und stellte hohe Anforderungen an die Teilnehmer. Zugelassen waren jene Teams, die bereits im Wettbewerb ihres jeweiligen Landesverbandes überzeugt hatten. **car**